

## Galería de Maestros

RDP



### Juan Luis González Alcántara

Abogado por la Facultad de Derecho de la UNAM, en donde también cursó la especialidad en Finanzas Públicas, así como la Maestría y el Doctorado en Derecho con mención honorífica. Además, cuenta con Maestría en Artes por The Fletcher School of Law and Diplomacy de la Universidad de Tufts, Estados Unidos, Maestría en Derecho Civil y Familiar por la Universidad de Barcelona y diversos cursos de posgrado en la Universidad de Harvard y Tufts, Estados Unidos y Uppsala, Suecia.

Dentro de sus actividades académicas se encuentra la de Investigador honorario en el Instituto de Investigaciones Jurídicas y profesor por

## GALERÍA DE MAESTROS

oposición de la Facultad de Derecho, ambos de la UNAM. En la misma Universidad se ha desempeñado como defensor adjunto de los derechos universitarios y jefe del Departamento de Ciencias Jurídicas de la FES Acatlán. También ha sido director de la Escuela de Derecho de la Universidad Anáhuac. Así como profesor de licenciatura y de posgrado en diversos centros educativos, entre los que destacan la Universidad Autónoma Metropolitana, el Instituto Tecnológico Autónomo de México, la Universidad Panamericana, el Instituto Tecnológico y Estudios Superiores de Monterrey, el Centro de Investigación y Docencia Económicas, la Universidad Iberoamericana, la Universidad Judicial del Estado de Durango, la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca, el Instituto de la Judicatura Federal y el Instituto de Estudios Judiciales del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Entre sus obras de investigación se encuentran las siguientes: *Responsabilidad civil de los médicos*, *Derechos del arrendador*, *Derechos del arrendatario*, *Pedagogía y enseñanza del derecho*, *Derechos humanos*, *Acuerdo general sobre aranceles aduaneros y de comercio*, así como diversas obras en coautoría y coordinación. Es articulista y miembro del comité editorial de diversas revistas especializadas, como la *Revista de Derecho Familiar "Pater Familias"*, *Revista de Derecho Privado* del Instituto de Investigaciones Jurídicas y *Anales de Jurisprudencia* del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, entre otras.

En el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México ha ocupado los cargos de director de anales de jurisprudencia y boletín judicial, magistrado supernumerario, numerario de sala civil, presidente del tribunal y del consejo de la judicatura y actualmente, magistrado de sala familiar.

Primavera de 2016

*Revista de Derecho Privado*, Cuarta Época,  
año V, núm. 10, julio-diciembre 2016